

## **Reseña histórica:**

A finales de la década del setenta, se logra y concibe acuerdos para la construcción del colegio Fabio Vásquez botero y el 06 de junio de 1980 se inaugura la institución, situada entre los campestres A y D; desde el comienzo se conto con siete grupos y poco a poco la familia creció hasta abrir la jornada de la tarde. Aunque con dificultades ya que solo existía el acceso por la vía del tren hoy llamada avenida del ferrocarril.

La quebrada la víbora siempre fue un problema para la familia fabista, ya que los continuos inconvenientes de las inundaciones en invierno y los olores en verano fueron una lucha continua del día a día. Esta lucha se traslado a las anteriores administraciones con el fin de reubicar el colegio, pero solo dio frutos hacia el año 2004, donde se concibió una nueva construcción el altos de la pradera más

exactamente en la vía naranjales. Solo en el año 2005 la nueva sede abre las puertas al estudiantado, en las dos jornadas, comenzando un nuevo año lectivo.

Para nuestra historia solo quedan pocos docentes, de aquella época dorada, desde sus inicios se cuenta de la ardua labor de profesores reconocidos como; ZULMA BERMUDEZ Y RUBIEL GARCIA, y otros ya pensionados, como la coordinadora, ELVIA ROSA, Y JAVIER TORREZ. La historia se construye pulso a pulso con todas las promociones, que el colegio a brindando a nuestra ciudad formando hombres de progreso tan encaminados como nuestro fundador, FABIO VASQUEZ BOTERO, un gran político que creía en la juventud de; Dosquebradas. En la administración y rectoría del colegio se contado con don ROSENDO CASTAÑO, y

siguiéndola don Hernán Zuluaga actual rector de la institución.

En la administración educativa se desempeña actualmente varios coordinadores en las diferentes jornadas, con un excelente equipo de docentes en distintas áreas. Del colegiado de maestros, todos aportado un granito de arena para la construcción del plantel formando hombres y mujeres con valores, fundamentados en el respeto y tolerancia por cada uno, e impulsando las ideas del intelecto y trabajo; fijando la base del espíritu empresarial encaminada por la modalidad del colegio. El DISEÑO GRAFICO Y PUBLICITARIO, baluarte para la ciudad por el reconocimiento empresarial que se ha dado a través de los años, brindando estatus y buen nombre al colegio, en si nuestro mas valioso tesoro son los estudiantes por los cuales se trabaja, sin

parar año a año, donde todos formamos la gran familia fabista.